

Resumen de la conferencia



Título: IMPORTANCIA DE LA CONCIENCIA EN
LA ESTRUCTURA DEL SER HUMANO
Parte 5

Fecha de emisión: 22 - 05 - 15

Este resumen no pretende substituir el mensaje original, sino que tiene por objeto sustraer las ideas principales y sintetizar el espíritu del sermón. Este resumen debe verse como parte integral del contenido de la conferencia el cual está disponible en nuestra página web.

La conferencia hace parte de un compendio de temáticas emitidas por la **Iglesia Apostólica de Jesucristo. "Fe en Jesús" - Comunidad Internacional**, que de manera recurrente se están publicando.

"La conciencia espiritual, territorio supremo de la experiencia humana"

Palabras clave: Crianza, educación, familia, creación, salvación, orden, día de reposo.

Cuanto más profunda sea la sustentación de la conciencia, será más fácil vivir y estar más cerca de lo que Dios quiere; lo contrario es la dimensión superficial de la conciencia que se identifica como elemental, dependiente de cosas circunstanciales, y que no tiene con qué confrontar las demandas más profundas de la vida de la persona humana.

La fe cristiana demanda que se acepte que hay razones para la vida que están más allá del propio ser humano, hay dimensiones muy profundas que identifican la conciencia espiritual, nombre que se le da al territorio supremo de la experiencia humana, donde se puede estar completamente seguro que todo lo que desde allí se vive tiene sentido y validez absoluta. Moverse desde esa profundidad permite un nivel sorprendente y maravilloso que llena de poder al hombre en el programa de Dios. Desde la práctica existencial, tiene que ver con la capacidad de la persona para permitirle a Dios desarrollar sus planes y expresar su sensibilidad a través de la vida. A esta experiencia, la Biblia la define como Reino de Dios.

El ser humano tiene el potencial para lograr que esa acción no se origine en sí mismo, en su sentir, ni en su razonamiento, sino que se origine en Dios, lo que garantiza que se de conforme a la dimensión de la conciencia profunda; de manera que cuando Dios expresa su Reino en la vida de alguien, tiene la garantía de que eso está sustentado por las razones eternas de Él, porque quien está haciendo eso es Dios.

Cuando el ser humano abre generosamente la vida a Dios, permite que Él exprese su grandeza y todo su poder actuando de una manera perfecta, no sólo en su vida sino en su entorno. Cuando se desarrolla ese tipo de estructura, el nivel de conciencia es tan grande que se podrá percibir cosas que nadie percibe, en su sensibilidad ve cosas que nadie ve. Es un estado de conciencia que no pertenece al común; es algo que viene de Dios.

Es necesario que Dios actúe en medio de ésta sociedad y para eso Él necesita, hombres y mujeres que abran sus vidas, para que exprese sus maravillas; el mundo está requiriendo de Dios y el problema no es que Él no quiera actuar, sino que no encuentra dónde expresarse, es decir un hombre que le crea y le permita a Él ser el Soberano en la tierra.

Ésta es una invitación para vivir esa experiencia especial de Dios obrando ampliamente en la vida y la conferencia nos aportara recursos para lograr ese propósito.

www.compartiendovivencias.org



(+57) 317 6580287 - 315 2220678



contactofeenjesus@gmail.com